

AG - La Pause - 10 octobre 2013



Assemblée Générale du Club Stéphanois de Scrabble La Pause Jeudi 10 octobre 2013

Jeudi 10 octobre a eu lieu l'assemblée générale du Club Stéphanois de Scrabble. Le lieu choisi est toujours le même : restaurant la Pause à l'Etrat, un restaurant transformé qui nous a causé quelques soucis de bruit car il n'y avait pas de porte de communication.

L'après-midi, deux parties, une normale qui comptait pour le classement et une joker pour s'amuser. La première partie a été remportée par Roger Martinet devant Michèle Blache-Bouvier et Gérard Gouttard.

A 19 heures, pour débuter l'AG, Henri Perriot dresse le rapport moral et énumère l'historique de la saison 2012/2013. Il présente les nouvelles décisions : passage de 3 minutes à 2 minutes 30 les lundis uniquement et mise en pratique de la gestion de l'arbitrage. Le rapport financier est présenté par Christiane Gouttard et les deux bilans sont adoptés à l'unanimité par l'assemblée.

A la suite de la démission de Roger Martinet de la vice-présidence, c'est désormais Gérard Gouttard qui occupera cette fonction. D'autre part, Lucienne de Riemacker cède son poste de secrétaire à une nouvelle entrante Françoise Dursapt.

Après un bel apéritif, les 47 personnes présentes ont pris place autour de la table pour un sympathique repas qui s'est prolongé jusqu'à 23 heures dans une atmosphère de détente et de convivialité.



Françoise Dursapt
Nouvelle secrétaire



Lucienne
De Riemacker
Reine des solos

